

Fecha: 18-01-2026  
Medio: La Discusión  
Supl.: La Discusión  
Tipo: Noticia general  
Título: **Tras nueve días Minsal levantó la alerta por marea roja en Tongoy**

Pág.: 24  
Cm2: 122,5

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida



## **Tras nueve días Minsal levantó la alerta por marea roja en Tongoy**

Después de nueve días, la Seremi de Salud de Coquimbo levantó este viernes la alerta por marea roja en Tongoy, ante nuevos muestreros realizados en la bahía que arrojaron que los niveles de toxina amnésica son seguros para el consumo de mariscos bivalvos.

"Nuestro Laboratorio de Salud Pública Ambiental nos entregó el informe con los resultados que permitían levantar la prohibición. Por lo mismo, la autoridad sanitaria diligentemente procuró, en base al acuerdo que teníamos con el gremio de pescadores, levantarla lo más rápido posible, cuando tuvieron los elementos para hacerlo. Se hizo, se cumplió la promesa, y por eso estamos acá", destacó el seremi Darío Vásquez.

La presidenta de la Asociación Gremial de Pescadores de Tongoy, Priscila Haro, manifestó la tranquilidad de su sector: "Toda la gente ya está informada de que se levantó la alerta; ahora todos a trabajar, a recibir a nuestro público, y a mover el ostión a nivel nacional e internacional".

"Es un tema que nos tuvo nueve días acongojados y con nostalgia en un nivel económico y psicológico, pero estamos contentos", expresó la dirigente.

La prohibición afectó a la zona comprendida por Punta Lengua de Vaca por el sur, y la Península de Tongoy por el norte, generando una baja notable en la afluencia de turistas, que temían bañarse en la playa, y en las ventas de productos del mar, aunque la toxina sólo afecta a ostiones, machas, choritos, almejas y similares.